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di LEONARDO BARTOLETTI

SPACCATURA all’interno del
Pdl di Pontassieve. Da una parte
il candidato sindaco, consigliere
comunale ed ex capogruppo, Ales-
sandro Borgheresi. Dall’altra, la
‘vecchia guardia’, con il consiglie-
re Paolo Poggiali, Giovanna Vag-
gelli (tornata nel ruolo di capo-
gruppo in Consiglio comunale)
ed il consigliere Filippo Pinzauti.
Il primo caso di ‘malumore’ è sta-
ta la sfiducia, votata all’interno
del gruppo, nei confronti del capo-
gruppo Borgheresi. Sostituito,
nel ruolo, da Giovanna Vaggelli,
già capogruppo in passate legisla-
ture. Ufficialmente l’uscita dal
ruolo di Borgheresi è stato attribu-
ito a motivi di tempo.

LA REALTÀ, però, sembra
un’altra, se è vero che il consiglie-
re Poggiali si chiede “se Borghere-
si non si senta il Berlusconino di
Pontassieve” e «perché il Partito
non intervenga in maniera forte».
Minacciando, anche, “di formare
un altro gruppo politico in Consi-
glio Comunale, pur rimanendo

all’opposizione”. Poi è arrivata la
questione del rappresentante di
minoranza nella nuova Unione
dei comuni.

«ANCHE in questo caso - dice
Poggiali - Borgheresi è stato sono-
ramente bocciato, in quanto per il
gruppo del Pdl di Pontassieve
non aveva le caratteristiche politi-
che per ricoprire quel ruolo». «Io
non mi sono autocandidato a nul-
la - ribatte Borgheresi -. Mi sono

presentato in Consiglio comuna-
le, nessun altro si è candidato per
le minoranze e poi è stato votato
Pinzauti, che nemmeno aveva par-
lato». «Su di lui - prosegue Bor-
gheresi - non c’è stato mai nessun
accordo relativamente alla Comu-

nità Montana, ora Unione dei co-
muni. Pinzauti ha potuto sceglie-
re cosa fare ed ha optato per entra-
re in due commissioni permanen-
ti. Io, di conseguenza, ne ho avuta
solo una perchè, poi, sarei dovuto
andare all’Unione dei comuni».

«PRIMA dell’insediamento di
tutti gli organismi istituzionali -
ribatte l’attuale capogruppo, Gio-
vanna Vaggelli - il Gruppo Pdl
del Comune di Pontassieve aveva
concordato le indicazioni, com-
presa la Comunità Montana Mon-
tagna Fiorentina, nella persona di
Pinzauti. L’accordo però non fu
rispettato e l’allora capogruppo
Alessandro Borgheresi fu eletto
autocandidandosi. Vista adesso la
trasformazione della Comunità in
Unione dei comuni, il Gruppo ha
voluto confermare le ragioni
dell’accordo di un anno fa e, come
deciso nella riunione preliminare
alla seduta di consiglio comunale,
ha votato per Pinzauti». «Ritenen-
do - conclude Vaggelli - che Bor-
gheresi possa essere indicato co-
me prossimo Presidente della
Commissione Garanzia e control-
lo».

SI RINNOVA a Pontassieve
il progetto per l’adozione dei
cani del canile municipale
promosso dal Comune con il
supporto dalle associazioni
Organizzazione Internazio-
nale Protezione Animali e
Amici della Terra. Proprio
con l’associazione Oipa si è
sviluppata una stretta colla-
borazione, per migliorare la
qualità del progetto che in
questi anni ha dato risultati
incoraggianti. «In particola-
re — dice l’assessore all’Am-
biente Leonardo Pasquini
— l’Oipa, sezione Firenze e
Provincia, collabora con il
nostro Comune a titolo gra-
tuito dal 2008 e per sancire
ulteriormente questo legame
è stato siglato un accordo
che prevede misure destina-
te a tutelare il benessere de-
gli animali abbandonati e a
sensibilizzare la popolazione
sui temi inerenti il rispetto
degli animali domestici. Con
questo accordo i volontari
Oipa saranno autorizzati a fo-
tografare i cani, a visitarli in
compagnia dei futuri adot-
tanti e a richiederne lo stato
di salute promuovendo inol-
tre iniziative pubbliche di
sensibilizzazione in collabo-
razione col Comune”. In tut-
to sono stati 40 i cani adotta-
ti dall’inizio del progetto -
partito a fine 2007 - con un
incremento sensibile da
quando le associazioni sono
diventate partner dell’Ammi-
nistrazione. Da ricordare in-
fatti che la maggior parte del-
le adozioni sono state realiz-
zate proprio tramite l’azione
dell’Oipa. Sono ancora dieci,
invece, i cani senza padrone,
temporaneamente custoditi
nella struttura convenziona-
ta di Terranuova Braccioli-
ni. Per favorire l’adozione
l’amministrazione eroga un
incentivo per 24 mesi che va
dai 35 ai 50 euro mensili.
Inoltre dal 2009 il comune di
Pontassieve ha attivato un
nuovo incentivo, ovvero – se
richiesta – la sterilizzazione
gratuita dei cani femmina.
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Spaccatura Pdl, Borgheresi resta solo
Sfiducia al capogruppo, sostituito dalla consigliera Vaggelli

QUESTIONI DI POLTRONE
In ballo alcune discordanze
sulle candidature per Unione
dei Comuni e Comunità Montana

VENT’ANNI fa partivano i
primi corsi della neonata Sound.
Oggi la scuola di musica
comunale festeggia i due decenni
di attività, coinvolgendo i
territori e le amministrazioni di
Pontassieve, Pelago, Rufina,
Dicomano, Londa e San
Godenzo. «E’ un nuovo anno di
lavoro importante - dice il
fondatore della Sound, Franco
Baggiani - in un momento
assolutamente critico. I tagli al
nostro settore sono pesanti ed
ovunque i Comuni e gli Enti
locali sono costretti a tagliare alla
voce cultura. Occorre uno sforzo
in direzione della qualità».
«Questo - dice Baggiani - non
sempre accade a vantaggio di
un’asticella della cultura che
ogni giorno rischia di abbassarsi
sempre più, con ricadute
negative sull’arte e sulla
creatività. In questo senso Sound
è occasione di aggregazione
importante, sul territorio, per
musicisti, professionisti ed
operatori del settore».
Intanto, sul fronte dell’attività
concertistica, Baggiani è atteso
da una serie di appuntamenti
nazionali ed internazionali, con
concerti già programmati a
Roma, Torino ed Amsterdam.
Oltre ad un nuovo cd in uscita a
febbraio 2011.
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La scuola di musica
Sound compie 20 anni
e Baggiani festeggia
con una serie di concerti
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Accordo
per adottare
i cani randagi
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